

opusdei.org

Kam Him, un nuevo centro en Hong Kong

Kam Him Centre, localizado en la península de Kowloon, es uno de los 18 centros del Opus Dei que han iniciado sus actividades en el año 2001.

06/02/2002

Una antigua leyenda cuenta que en Kowloon, una península de Hong Kong, habitaban nueve dragones (Kowloon significa precisamente nueve dragones), ahora transformados en las nueve colinas

que dan una belleza particular a la orografía de esta zona de la isla.

En medio de las colinas de Kowloon se alza, desde el verano de 2001, Kam Him Centre. En cantonés, Kam significa "brocado" o "tapiz", y Him "modesto" o "humilde". El Centro, que abrió sus puertas el 14 de agosto, ocupa el primer piso de un edificio. Kam Him Centre organiza actividades de formación humana y cristiana para estudiantes de los alrededores y promueve también proyectos de servicio social en favor de las poblaciones más desfavorecidas. La instalación de Kam Him ha sido posible gracias a la generosidad de muchas familias.

En sus primeros seis meses de vida, el Centro ha organizado reuniones culturales, cursos de inglés y de técnicas de estudio y actividades deportivas. Se han llevado a cabo también algunos programas de

orientación cristiana, como cursos de doctrina católica. En Hong Kong sólo el 4.1% de sus 6 millones de habitantes son católicos.

En el año 2001 también han iniciado su actividad centros del Opus Dei en Aravaca (España), Bari (Italia), Buenos Aires (Argentina), Cáceres (España), Helsinki (Finlandia), Kinshasa (R.D. Congo), Los Mochis (México), Mérida (España), México D.F., Miami (Estados Unidos), Milán (Italia), Montemor-o-Novo (Portugal), Panamá, Roma (Italia), Toluca (México), Torreón (México) y Valldoreix (España).